

Noticias de Castilla y León. 14/03/2025.

Informativo especial aniversario Covid, en directo desde el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

El 14 de marzo se cumplen 5 años desde la declaración del estado de alarma en España, originado por coronavirus.

Una pandemia mundial de consecuencias sociales y sanitarias nunca vistas en la que los centros hospitalarios fueron, por supuesto, puntos clave de la gestión de la crisis.

Así lo vivieron los profesionales de la salud:

- Sara Marín, neonatóloga del HURH.
- Raúl López, médico del Servicio de Urgencias del HURH.
- Carmen Zaballos, supervisora de Neumología en el HURH.

Informativo completo:

<https://www.rtve.es/play/videos/noticias-de-castilla-y-leon/noticias-castilla-leon-2/16491987/>

